

Bericht:

In der Klasse 9a „weihnachtet“ es schon sehr!

Aktion: „Weihnachten im Schuhkarton“

Bei uns gibt es jedes Jahr immer mehr Geschenke, doch es gibt auch Kinder, die leider kein einziges Geschenk erhalten. Damit an Weihnachten 2019 auch diese Kinder ein Geschenk auspacken können, führte die Klasse 9a mit ihrer Lehrerin Frau Beck die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ (von Samaritan's Purse) an der Schule durch.

Bei dieser Aktion geht es darum, dass Kinder in ärmeren Ländern auch ein kleines Geschenk (=„Schuhkarton“) erhalten. Deshalb sammelten wir von allen Schülern der Grund- und Mittelschule, die sich an der Aktion beteiligen wollten, einen vollgepackten Karton ein. In den Kartons, die durch einen kleinen Aufkleber für Jungen oder Mädchen gekennzeichnet waren, gab es unter anderem Süßigkeiten, Schulmaterial und kleine Spielsachen zu finden.

Es kamen in diesem Jahr fast 40 Kartons zusammen, was uns sehr freute. Wir wollen uns hiermit nochmals bei allen Schülern, Eltern und Lehrern bedanken, die zum Gelingen dieser tollen Aktion durch eine Kartonspende beigetragen haben.

geschrieben: L. Beck (Lehrerin)

